

水生生物調査実施状況(10月分)

10月にも水先花沢渡船場川辺自然公園を整備する会と協力し、北上市立照岡小学校の4年生8名と水生生物調査を実施したので紹介します。

10月に入ってから調査の為、気温・水温ともに20℃を下回っていたことから参加した子ども達も最初は寒がっていましたが、次第に水温にも慣れ、楽しみながら調査を行っていました。

調査結果は、「水質階級 I (きれいな水)」でした。

水生生物調査の他にもパックテストを使った水質調査や透視度調査を行いました。問題は見られませんでした。

皆、ふるさとの川の水質が良好なのを喜ぶとともに、今後、水質が悪化しないよう河川環境の保全を確認しました。

学 校 名・・・北上市立照岡小学校

実 施 日・・・平成23年10月21日 (金)

河 川 名・・・北上川

実施場所・・・水先地区河川敷

【調査結果】

水質階級・・・I (きれいな水)



「水先花沢渡船場川辺自然公園を整備する会」及川会長による川の話



水生生物調査の様子



採取した水生生物
(カゲロウ等)



パックテストの様子



イギリス海岸が顔をのぞかせていました。

11月に入り、北上川の水位もかなり低くなってきました。

11月16日には、花巻市のイギリス海岸が少しだけ顔を覗かせていました。

※朝日橋水位観測所の水位は、「**-0.37cm**」でした。

北上川の水位を確認する場合は、岩手河川国道事務所HP「**北上川リアルタイム情報**」にアクセスしてください。

